

# *Cuba envía ayuda humanitaria a las Bahamas*

---



La Habana, 11 sep (PL) Cuba envió hoy un primer cargamento de ayuda humanitaria a las Bahamas, azotada por el huracán Dorian que provocó decenas de víctimas y gran devastación.

Al filo del mediodía despegó el avión de Cubana de Aviación con la carga, que expresa 'el abrazo solidario' con el pueblo y gobierno bahameses.

Así lo expresó a Prensa Latina Raciel Proenza, subdirector general de Colaboración Económica del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex).

Dijo que en los próximos días llegará a las Bahamas una embarcación cubana con nuevos insumos.

Ello se corresponde con lo expresado por el presidente Miguel Díaz-Canel respecto a la disposición de Cuba de contribuir a la recuperación de la nación caribeña 'acorde a nuestras posibilidades y pese a las limitaciones económicas provocadas por el bloqueo de Estados Unidos', subrayó Proenza.

Añadió que Cuba organizó una brigada médica del contingente Henry Reeve, creado por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, para atender situaciones de epidemias, catástrofes y desastres naturales.

Esa brigada está lista para partir en cuanto se concreten las coordinaciones en curso con las autoridades de las Bahamas, señaló el funcionario del Mincex.

También La Habana ofreció el apoyo de linieros de la Unión Eléctrica para contribuir a restituir el servicio energético en el archipiélago bahamés.

Igualmente expresó disposición de aportar una brigada dotada de motosierras para la limpieza de árboles derribados que impiden el tránsito en las Bahamas.

Bahamas puede contar con Cuba, enfatizó Proenza.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201737-cuba-envia-ayuda-humanitaria-a-las-bahamas>



**Radio Habana Cuba**